
項次 反映問題 反映班級 回覆情形 業管單位

1 廢除宿舍門禁 表藝二乙
宿舍實施晚點名及門禁管制係考量住宿生安全為主，倘因個人所需，可依宿

舍規定提出請假申請。
生輔組

2 延後宿舍門禁 表藝二乙
對於延後門禁管制時間，可以透過宿舍擴大會議提出，由宿舍學生代表表決

後再修改宿舍公約門禁時間。
生輔組

3 吸菸區新增 表藝二乙

1.目前學校正推動無菸校園設3個吸煙區(炎黃樓A棟頂樓、先進樓西側及資源

回收場側邊)教官會定時與不定時查察，經查獲未在指定地點一律記過處分。

2.目前戒菸輔導煙區設立不是為滿足吸菸同學而設立，希望同學能慢慢減少

吸菸還給學校優質空氣品質。

生輔組

4 校車應多加些班次&多增加一些路線 表藝二甲

一、有關接駁車增加班次及路線部份(接駁車係與民間業者簽約營運考量行

駛)，本校曾舉辦接駁車問卷調查及平日搭乘人數調查，囿於所建議路線及目

前搭乘人數不足，雖有學校補助，仍未達業者營運標準，故無法遂行。二、

接駁車停靠站均以方便學生轉乘其他大眾交通工具為考量，並避免影響市區

交通整體動線而規劃之，未列入行駛路線部份，建議可參考本校網站首頁

「來校交通」資訊，轉搭乘大眾交通工具到校。

生輔組

5 校車價位可以調整 表藝二甲

目前票價單趟忠孝古亭線10元、中永和線15元、新莊線30元，目前票價是根

據大眾交通工具票價及業者營運成本考量訂定優惠同學價格，並無調降及漲

價之情形。

生輔組

6 開放門禁(宿舍) 室設一乙
宿舍實施晚點名及門禁管制係考量住宿生安全為主，倘因個人所需，可依宿

舍規定提出請假申請。
生輔組

7 接駁車班次不夠多 室設一乙

一、有關接駁車增加班次及路線部份(接駁車與民間業者簽約營運考量行駛)

，本校曾舉辦接駁車問卷調查及平日搭乘人數調查，囿於所建議路線及目前

搭乘人數不足，雖有學校補助，仍未達業者營運標準，故無法遂行。二、接

駁車停靠站均以方便學生轉乘其他大眾交通工具為考量，並避免影響市區交

通整體動線而規劃之，未列入行駛路線部份，建議可參考本校網站首頁「來

校交通」資訊，轉搭乘大眾交通工具到校。

生輔組



8
建議延長曠課被登記後的修正時間至2

周，請假期也延長一個月或以上。
企管二甲

一、目前曠課登記無兩周限制規定，如發現有誤記曠課情形至生輔組領取曠

課更正單項任課老師簽名修正即可完成消曠課手續。二、目前請假規定於兩

周完成請假，如同學需要請假時可以在網路上完成請假手續，做好管制即

可。

生輔組

9 希望課表可以早點出來 休管三丁 將協調各教學單位盡早完成排課 課務組

10 多益可以有考就過 餐旅二甲 目前依規定要通過等同初級英檢 教務處

11
課程排課緊密，不要零零散散，影響學

生通勤費用。
能空一甲 每學期排課皆會遇到不同因素影響排課，同學意見一定會納入考量。 課務組

12

資管二甲無其他通識課可以選，老師說

因班上人數過少，課程被自動安排，想

請問其他大二班及是否有這樣的問題?

為什麼通識不能自己選擇?

資管二甲
通識課程資管二甲應修學分表規劃為105-2及106-1各必修1門，本學期不用修

通識課程，同學應有所誤會。
課務組

13 一餐用油適量，不要過多 能空一甲 已轉告第一餐廳業者，做好油量控管，衛保組會持續追蹤管理。 衛保組

14 餐廳衛生注意 室設一乙
有兩位學生因為喝了早餐店的奶茶，肚子不舒服；已轉告業者在奶茶製作過

程注意手部清潔或戴手套再密封飲料，以維護食品安全。
衛保組

15 炎黃A402電腦教室地上桌面太髒了 數媒四甲 請任課老師督促同學要保持乾淨，另外系上會安排時間定期打掃 數媒系

16 網路太爛了 餐旅二甲

已與餐旅二甲同學聯絡，確認問題為中正309、炎黃802、和平206的數位講桌

，已請維護廠商先檢查設備，並已與總務處合作針對數位講桌進行汰換工

作。

網路組






